

Coronavirus - Elterninformation

Geschätzte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler

In den letzten Tagen sind erste Fälle des Coronavirus in der Schweiz aufgetreten. Das Bildungsdepartement des Kantons St. Gallen hat in Zusammenarbeit mit dem Bundesamt für Gesundheit Weisungen zu präventiven Massnahmen zum 'Coronavirus' abgegeben.

Für Schulen gilt:

- *regelmässiges und häufiges Händewaschen*
- *richtiges Verhalten beim Husten und Niesen (in Taschentücher oder Armbeugen)*
- *der Verzicht auf unnötiges Händeschütteln*
- *zu Hause bleiben bei Symptomen wie Atembeschwerden, Husten oder Fieber*
- *zu Hause bleibt, wer sich in den letzten 14 Tagen in betroffenen Gebieten (z.B. Norditalien) aufgehalten hat*

Zeigt ein Kind während des Unterrichts Grippesymptome, so wird es sofort nach Hause geschickt. Die Eltern sind darüber zu informieren und sollen sich dann bei der Hausärztin bzw. dem Hausarzt telefonisch melden.



Laut Informationen des Bundesamtes für Gesundheit sind Kinder grundsätzlich weniger bis gar nicht gefährdet. Die Massnahmen dienen primär dem Schutz der älteren Generationen. Für weitere Informationen: Infoline Coronavirus (058 463 00 00) oder die [Webseite des BAG](#)
Die Kinder wurden heute, 2. März 2020, über diese Massnahmen aufgeklärt.

Freundliche Grüsse

Carla Tiefenauer